

Al menos 245 millones de cristianos son perseguidos por causa de su fe en 50 países del mundo



Ted Blake, director de Puertas Abiertas, durante el acto de presentación de la LMP 2019

(PODCAST, 16/01/2019) Esta mañana Puertas Abiertas [ha presentado la Lista Mundial de Persecución 2019](#), que revela cambios entre los 50 países donde más se persigue a los cristianos. Preocupa especialmente la evolución en China, India y Nigeria.

El director de la organización Puertas Abiertas, entidad que publica anualmente esta lista desde 1993, estuvo con nosotros en los estudios de Radio Encuentro para analizar algunos de los datos más destacados de dicho informe. Lo escuchamos...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Noticia relacionada:

. [La persecución contra los cristianos crece en intensidad y en extensión](#) (16/01/2019)